



Fantasías DE GRECIA Y TURQUÍA

25 | 23
DÍAS NOCHES

SALIDA GRUPAL
ACOMPAÑADA
22 SEPTIEMBRE 2026
10 GRUPO MÍNIMO
PASAJEROS



DESTACADOS



Grupos acompañados desde Argentina por coordinadores exclusivos de **Connecting Travel**.



De Atenas a Santorini vamos a ir en avión y no 8 horas en ferry.



Dos noches en Pamukkale con excursiones y tiempo para disfrutar del hotel 5 estrellas.



En Estambul City completo con las mezquitas, el Gran Bazar, el bazar de las especias, el Palacio de Topkapi y paseo en barco por el Bósforo.



Hotelería 4 y 5 estrellas.

Conoceremos las Islas Griegas: Santorini, Creta y Rodas.



3 noches en Capadocia con excursiones y posibilidades de realizar el paseo en globo (no incluido).



En Atenas visitaremos la Acrópolis y el Nuevo Museo.



Rodas: Patrimonio Mundial de la UNESCO, con murallas, callejones empedrados y el Palacio del Gran Maestre.



Visitaremos la ciudad de Delfos, uno de los yacimientos arqueológicos más importantes de Grecia.



Estaremos en Éfeso y entrada a la Casa de la Virgen María.





DÍA
01
DÍA
02
DÍA
03
DÍA
04
DÍA
05
DÍA
06
DÍA
07

22 DE SEPTIEMBRE EZEIZA

Presentación en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza a las 20:00 hs. para realizar el check-in del **vuelo 16 de Turkish Airlines** con destino la ciudad de Atenas vía Estambul y horario de salida a las 23:55 hs. **Noche a bordo**.

23 DE SEPTIEMBRE VUELO DE CONEXIÓN

Todo el día estaremos arriba del avión de Turkish y llegada por la noche al Aeropuerto Internacional de Estambul. Por la madrugada del día siguiente (24 de octubre) tendremos el **vuelo de conexión TK 1841** con destino la ciudad de Atenas, Grecia. **Noche a bordo**.

24 DE SEPTIEMBRE ATENAS

A nuestra llegada al Aeropuerto Internacional de Atenas nos estará esperando un representante de habla hispana para acompañarnos al hotel y hacer el check-in. Tendremos las habitaciones listas para descansar del vuelo. **Desayuno** y resto del día libre para un primer vistazo de la ciudad. **Alojamiento**.

25 DE SEPTIEMBRE ATENAS

Desayuno. Por la mañana visita panorámica del centro Neoclásico Ateniense: Parlamento, Universidad, Biblioteca y Academia Nacional, Palacio Ilion, Templo de Zeus, Puerta de Adriano, Estadio Panatenáico y otros monumentos míticos. Finalizada la panorámica, visita a la imponente **Acrópolis** y entrada al **Nuevo Museo**. Tarde libre en la ciudad. **Alojamiento**.

26 DE SEPTIEMBRE ATENAS / DELFOS / ATENAS (361 KMS)

Desayuno. El día de hoy tendremos una de las excursiones más emocionantes: **Delfos**, "centro del mundo", para visitar el museo local, donde podremos ver la estatua más famosa "El auriga" de bronce. Visita al **sitio arqueológico de Delfos**, uno de los yacimientos más importantes del mundo antiguo, declarado **Patrimonio de la Humanidad por la Unesco** en 1987. Fue célebre por albergar el Oráculo de Apolo, considerado el "ombligo del mundo" según la mitología griega. **Almuerzo**. Al finalizar volvemos al hotel en Atenas. **Alojamiento**.

27 DE SEPTIEMBRE ATENAS / SANTORINI

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto de Atenas para tomar el **vuelo (incluido)** a Santorini. A la llegada iremos hasta el hotel. Resto del día libre. **Alojamiento**.

28 DE SEPTIEMBRE SANTORINI

Desayuno y día libre para hacer compras y disfrutar de las instalaciones del hotel o salir a recorrer Fira y ver el atardecer en Oia. **Alojamiento**.



DÍA
08

29 DE SEPTIEMBRE SANTORINI / HERAKLION / CHANIA

Desayuno. A la hora indicada traslado al puerto para **embarcar en el catamarán** con destino a Heraklion, Creta (duración aproximada 2 horas). A su llegada traslado al hotel en Chania. **Cena y alojamiento.**

DÍA
09

30 DE SEPTIEMBRE CHANIA

Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa. **Cena y alojamiento.**

DÍA
10

01 DE OCTUBRE CHANIA / ELAFONISOS / CHANIA

Desayuno. Excursión de día completo en la **isla de Elafonisos**, cerca de Creta, es una experiencia de relax y belleza natural. La jornada comienza con un paseo tranquilo por **playas de arena blanca** y aguas turquesas, como **Simos**, ideales para nadar y tomar el sol antes de regresar con vistas inolvidables del mar Egeo. **Cena y alojamiento.**

DÍA
11

02 DE OCTUBRE CHANIA / KNOSSOS / HERAKLION

Desayuno. Hoy nos dirigiremos hacia **Knossos**, antigua capital del gran rey Minos. El palacio original de Knossos fue construido alrededor de 1.900 a.C. doscientos años más tarde fue destruido por un terremoto y reconstruido en una escala más magnífica. La catástrofe final ocurrió alrededor de 1.500-1.450 a.C. con la **erupción del volcán** en Santorini. A pesar de este soplo, la gente continuó viviendo allí por otros cincuenta años.

En las cercanías de Heraklion visitaremos el **sitio arqueológico renombrado de Knossos**. Llegaremos hasta las ruinas del complejo antiguo del palacio, que sirvió como centro administrativo y religioso para la región entera. La restauración emprendida por Sir. Arturo Evans, aunque criticado por algunos por su modernidad, ayuda a visualizar el palacio como era y a entender su complejidad del laberinto. Los cuartos vivos del rey y la reina y los miembros de la corte real, los cuartos para las ocasiones del estado, el área del teatro, los cuartos de almacén y los talleres de los alfareros están todos dentro del complejo del palacio.

El **museo arqueológico** contiene una colección única de artefactos de la civilización de Mino a las exhibiciones de los ídolos hechos de la terracota, mármol y el alabastro, las colecciones de oro, la joyería, el marfil, las estatuillas, los sarcófagos y los frescos le darán que una penetración en esto artístico-importaba de la civilización y que complementa su visita a Knossos. Por la tarde, iremos al hotel en Heraklion, resto de la tarde libre. **Alojamiento.**

DÍA
12

03 DE OCTUBRE HERAKLION / RODAS

Se entrega un desayuno ligero (box lunch). A la hora indicada traslado hasta el aeropuerto de Heraklion para tomar el **vuelo (incluido)** a Rodas. A su llegada, traslado al hotel y check-in. Resto del día libre. **Alojamiento.**

Las habitaciones estarán disponibles a partir de las 15:00 horas.

DÍA

13

04 DE OCTUBRE RODAS / LINDOS / RODAS

Desayuno. Excursión de medio día a Lindos, uno de los pueblos más bellos de Rodas. Este encantador destino ha sido declarado monumento protegido, conservando sus colores tradicionales y su carácter auténtico. Sobre las casas blancas de Lindos y el azul del mar Egeo se eleva la Acrópolis, que en la antigüedad estuvo dedicada a Atenea Lindia y más tarde fue una **poderosa fortaleza**. Los visitantes pueden ascender a pie (aproximadamente 15 minutos). El antiguo santuario está construido en varios niveles, que conducen hasta el **Templo de Atenea Lindia** (siglo IV a.C.).

Dentro de la Acrópolis también pueden verse restos de una **iglesia bizantina**, así como fortificaciones construidas por los **Caballeros de San Juan**. Desde lo alto se disfruta de una magnífica vista de la Bahía de San Pablo, donde se dice que el apóstol llegó por primera vez a la isla en el año 52 d.C. Tras descender de la Acrópolis, habrá tiempo libre para pasear por las estrechas calles de Lindos, visitar su iglesia medieval, realizar compras o disfrutar de una bebida refrescante en un café local.

Posteriormente, el autobús regresa a la ciudad de Rodas para explorar tanto su zona moderna como la medieval. Pasaremos junto a la Acrópolis antigua de Rodas (**Monte Smith**), el Templo de Apolo, el Odeón y el Estadio. Continuamos hacia el Puerto de Mandraki, pasando por el mercado nuevo, la oficina de correos, el ayuntamiento y el acuario. Desde allí, nos dirigimos a la **Puerta d'Amboise** para comenzar una visita guiada a pie por la Ciudad Medieval, recorriendo la famosa Calle de los Caballeros (Ippoton), pasando por el **Palacio del Gran Maestre** y finalizando en el hospital de los caballeros. Al finalizar la visita de la ciudad regresamos al hotel. **Alojamiento**.



DÍA

14

05 DE OCTUBRE RODAS

Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa. **Alojamiento**.

DÍA

15

06 DE OCTUBRE RODAS / MARMARIS / KUSADASI (211 KMS)

Desayuno. A la hora indicada traslado al puerto para tomar el **ferry** con destino a Marmaris, ciudad costera del suroeste de Turquía. Al llegar nos estará esperando nuestro guía de habla hispana y el bus para ir hasta nuestro hotel en **Kusadasi**, podrán ver cafés junto al mar y comenzar a sentir el ambiente relajado de esta región histórica que fue puerta de entrada a antiguas civilizaciones. **Alojamiento**.

DÍA

16

07 DE OCTUBRE KUSADASI / ÉFESO / PAMUKKALE (208 KMS)

Desayuno. Salimos hacia Éfeso, una de las ciudades greco romanas mejor conservadas del mundo antiguo. Durante la visita caminaremos por su calle principal de mármol, admirando monumentos emblemáticos como la **Biblioteca de Celso**, símbolo del conocimiento antiguo, el **Gran Teatro**, con capacidad para más de 20.000 espectadores, y los restos de templos, ágoras y casas patricias que reflejan la grandeza de esta antigua metrópolis. A continuación, nos dirigimos a la **Casa de la Virgen María** (entrada incluida), santuario cristiano situado en un entorno natural de profunda tranquilidad, considerado uno de los lugares de peregrinación más importantes de Turquía. **Almuerzo**. Tras finalizar las visitas, continuamos nuestro recorrido hacia Pamukkale. Llegada al hotel y check-in. **Cena y alojamiento**.



DÍA

17

08 DE OCTUBRE PAMUKKALE

Desayuno. Hoy descubriremos uno de los paisajes naturales más impactantes del país: Pamukkale, famoso por sus terrazas blancas de travertino formadas por aguas termales ricas en minerales, conocidas como el “**Castillo de Algodón**”. Caminaremos descalzos por las terrazas y disfrutaremos del contraste entre el blanco intenso y el azul del cielo. **Almuerzo.** Visitaremos también la antigua ciudad de **Hierápolis**, con su imponente teatro romano, la necrópolis y las antiguas termas. Tiempo libre para fotografías y para disfrutar del entorno. Regreso al hotel. **Cena y alojamiento.**

DÍA

18

09 DE OCTUBRE PAMUKKALE / CAPADOCIA (621 KMS)

Tras el **desayuno**, iniciamos un largo pero interesante recorrido hacia la región de Capadocia, atravesando el **corazón de Anatolia**. Durante el trayecto observaremos paisajes cambiantes, pequeños pueblos rurales y escenas de la vida cotidiana del interior de Turquía, alejadas de las zonas turísticas. **Almuerzo en ruta.** Visitaremos una posada medieval (**Caravasarai**) construida en la ruta de seda. Llegada a Capadocia por la tarde, región única en el mundo por su geología volcánica y su historia milenaria. **Cena y alojamiento.**

DÍA

19

10 DE OCTUBRE CAPADOCIA

Después del **desayuno**, comenzamos la exploración de Capadocia. Visitaremos un mirador panorámico del **Castillo de Uçhisar**, desde donde se aprecia la extensión de los valles volcánicos. Continuaremos hacia una **ciudad subterránea**, excavada en la roca y utilizada por las primeras comunidades cristianas como refugio. Visitaremos una vivienda tradicional excavada en la roca, donde conoceremos cómo las familias locales han habitado estas cuevas durante siglos. Tras el **almuerzo**, pasearemos por el encantador **Valle de las Palomas**, rodeado de paisajes que parecen de otro planeta. Regreso al hotel. **Cena y alojamiento.**

DÍA

20

11 DE OCTUBRE CAPADOCIA

Desayuno. Continuamos descubriendo Capadocia con la visita al **Valle del Amor**, famoso por sus chimeneas de hadas con formas sorprendentes. Luego nos dirigimos al **Museo al Aire Libre de Göreme**, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, donde exploramos iglesias excavadas en la roca decoradas con frescos bizantinos de los siglos X. **Almuerzo.** Durante el día también tendremos tiempo para visitar talleres artesanales y conocer productos típicos de la región. Regreso al hotel. **Cena y alojamiento.**

DÍA

21

12 DE OCTUBRE CAPADOCIA / ANKARA / ESTAMBUL (741 KMS)

Salida temprano tras el **desayuno** rumbo a Estambul. En el camino realizaremos una parada en **Ankara**, capital de la República de Turquía, para visitar el **Mausoleo de Atatürk**, fundador del Estado moderno. Tiempo para recorrer el recinto y conocer la historia reciente del país. **Almuerzo.** Continuación del viaje hacia Estambul y llegada por la tarde. **Alojamiento.**

DÍA

22

13 DE OCTUBRE ESTAMBUL

Desayuno. Día libre para recorrer la ciudad. **Alojamiento.**



DÍA

23

14 DE OCTUBRE ESTAMBUL

Desayuno. Por la mañana city tour clásico de Estambul, visitamos la **Plaza de Sultanahmet** donde descubriremos la Mezquita Azul y la **Basílica de Santa Sofía** famosa por su tamaño, arquitectura, mosaicos y frescos. Seguiremos por la Mezquita Azul, con sus 6 minaretes, uno de los mejores ejemplos de la arquitectura otomana. Visitaremos la **Basílica Cisterna** y el **Palacio de Topkapi**, antiguo centro de poder del Imperio Otomano. **Almuerzo.** Continuación hacia el **Gran Bazar**, uno de los mayores mercados cubiertos del mundo. Tiempo libre para las compras. Regreso al hotel. **Alojamiento.**

DÍA

24

15 DE OCTUBRE ESTAMBUL

Desayuno. Por la mañana, realizaremos una visita a la **mezquita de Solimán el Magnífico**, una de las joyas arquitectónicas del siglo XVI diseñada por el famoso arquitecto imperial Mimar Sinan. Esta mezquita, ubicada en lo alto de una colina, ofrece vistas panorámicas al Cuerno de Oro y representa la grandeza del Imperio Otomano en su apogeo. Continuaremos por el **Mercado Egipcio** obra del siglo XVII también llamado bazar de las especias, un colorido mercado donde los aromas de azafrán, canela, té orientales y delicias turcas envuelven todos los sentidos.

Luego realizaremos el **crucero por el Bósforo**, el estrecho que separa Europa de Asia; en barco. **Almuerzo en restaurante local** y continuar hacia la **Torre Gálata**, que es una torre medieval de piedra situada en Estambul, al norte del Cuerno de Oro. Es uno de los lugares más llamativos de la ciudad, y domina el horizonte. Terminar con una caminata por la calle Istiklal, paseo de compras de las grandes marcas, terminando en Plaza Taksim. **Alojamiento.**

DÍA

25

16 DE OCTUBRE ESTAMBUL / EZEIZA

Desayuno. A la hora indicada traslado al Aeropuerto Internacional de Estambul para tomar el **vuelo 15 de Turkish Airlines** con destino a Ezeiza. Por la noche llegada a Ezeiza.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

EXCURSIONES

- **Atenas:** Visita de la ciudad con entrada a la Acrópolis y el Nuevo Museo.
- Excursión de día completo a **Delfos** para conocer el sitio arqueológico.
- Excursión de medio día a la **isla de Elafonisos** con sus hermosas playas.
- Excursión de medio día al **Palacio de Knossos** y su museo.
- Excursión de medio día a **Lindos** para conocer su fortaleza y sus templos.
- **Éfeso:** Visita la Biblioteca de Celso, el Teatro y entrada a la casa de la Virgen María.
- **Pamukkale:** Visita de la antigua Hierápolis y del Castillo de Algodón.
- **Capadocia:** Entrada al Castillo de Uçhisar, una casa de cueva y el Valle de las Palomas.
- **Capadocia:** Visita el Museo al Aire Libre de Göreme y el paisaje de las Chimeneas de Hadas.
- **Ankara:** Visita el mausoleo de Atatürk.
- **Estambul:** City tour por la ciudad con la Mezquita Azul, la Basílica Santa Sofía, la Basílica Cisterna, el Palacio de Topkapi y el Gran Bazar.
- **Estambul:** Paseo en barco por el Bósforo, visita el bazar de las especias, la Torre Gálata y la mezquita de Solimán el Magnífico.

EL PRECIO INCLUYE

- 23 noches de alojamiento en hoteles de categoría 4 y 5 estrellas en Habitación Standard.
- Régimen: con Desayuno + 17 comidas entre almuerzos y cenas.
- Aéreo de Turkish Airlines en Cabina Económica, ida y vuelta.
- Vuelos domésticos: Atenas / Santorini y Heraklion / Rodas.
- Ferrys según itinerario.
- Traslados en servicio privado de llegada, entre destinos y salida con asistencia de habla hispana.

- Visitas con guía local y/o excursiones de habla hispana (según itinerario).
- Propinas obligatorias (guías y conductores).
- Asistencia al viajero de Universal Assistance Excellence USD 150.000 con garantía de cancelación plus hasta USD 6000 (hasta 85 años) con causa.
- https://www.universal-assistance.com/files/condiciones_generales.pdf

EL PRECIO NO INCLUYE

- Cualquier almuerzo o cena no mencionada en el programa.
- Extras y gastos personales.
- Cualquier excursión opcional.
- Propinas no obligatorias.
- Maleteros.
- Bebidas no incluidas.

- City tax en Grecia (aproximadamente EUR 10 por noche por habitación).
- Asignación de asientos (el costo lo determina la compañía aérea).
- Suplemento de asistencia para pasajeros mayores de 70 años: El suplemento asistencia al viajero pasajeros 71 – 85 años: 120 USD P.PAX (con seguro de cancelación).

TARIFAS POR PERSONA PAGANDO EN DOLARES

Doble a compartir garantizada para mujeres

DOBLE

USD **7214**
+ 1440 IMPUESTOS

SINGLE

USD **9640**
+ 1440 IMPUESTOS

*Los impuestos no incluyen: Percepción RG 5463 sobre servicios terrestres / aéreos aplicable a pagos en pesos (consultar).

DETALLE DE LOS VUELOS

**TK 16 22SEP EZEIST 2355 2245 23SEP
TK1841 24SEP ISTATH 0135 0305 24SEP
TK 15 16OCT ISTEZE 1045 2225 16OCT**

- Equipaje permitido: Incluye 2 equipajes en bodega 23 Kg y equipaje de mano 8 Kg.
- Vuelos confirmados por Turkish Airlines sujetos a modificación y reconfirmación por la compañía aérea.

VUELOS DOMÉSTICOS

**A3 366 27SEP ATHJTR 1335 1425 27SEP
A3 390 03OCT HERRHO 0715 0815 03OCT**

- Equipaje permitido: Incluye 1 equipaje en bodega 20 Kg y equipaje de mano 8 Kg.
- Vuelos confirmados por Aegean sujetos a modificación y reconfirmación por la compañía aérea.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

ATENAS	4 Noches		Acropolian Spirit Boutique Hotel
SANTORINI	2 Noches		El Greco Hotel Resort
CHANIA	3 Noches		Hotel Porto Platani Village Resort
HERAKLION	1 Noche		Aquila Atlantis Hotel
RODAS	3 Noches		Hotel Kresten Palace
KUSADASI	1 Noche		Pine Bay Holiday Resort
PAMUKKALE	2 Noches		Doga Thermal Health & Spa
CAPADOCIA	3 Noches		Rapsodi Cappadocia
ESTAMBUL	4 Noches		Point Hotel Taksim

Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.

REQUISITOS DE VIAJE

- Pasaporte vigente y en buenas condiciones, con hojas libres para sellados migratorios y vigencia mínima 6 meses desde la fecha de regreso a Argentina

LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 10 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización. Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido 30 días anteriores a la salida. Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de readjustar las tarifas en consecuencia. Connecting Travel no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos, esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo. Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc. El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos. Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.

